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第２回学校運営協議会が開催されました。

６月２８日に、第２回学校運営協議会が開催されました。今回は、学校運
営協議員と学校職員で部会をつくり、本校で現在課題となっている４つのこ
とについて、グループ協議を行いました。

学習指導部会 意欲的な家庭学習の工夫について

健康安全部会 安心安全な学校生活について（コロナ対策・登下校）

読書教育部会 本好きの児童の育成について

情報教育部会 情報機器との上手な付き合い方について（情報モラル等）

いろいろな意見が出て有意義な協議ができました。協議した内容について

は、後日、「学校運営協議会だより とらいあんぐる」でご紹介します。
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